

Rechazan en Venezuela campaña contra sistema eléctrico nacional



Caracas, 10 feb (RHC) El ministro venezolano para la Energía Eléctrica, Luis Motta, denunció la campaña de manipulación en contra del gobierno nacional respecto a un supuesto toque de queda eléctrico en el país sudamericano.

Motta expresó que en Venezuela no hay una medida de ese tipo pues la nación está en gran normalidad, esas noticias forman parte de la guerra contra el presidente Nicolás Maduro.

El titular subrayó que el ministerio de Energía Eléctrica no ha establecido reducción de horarios, la propuesta sobre el tema salió del sector privado, pues son quienes coaccionan, solo exigen la autogeneración y el cumplimiento de la Ley.

Por su parte, la senadora mexicana Dolores Padierna instó al gobierno de su país a abstenerse a tomar parte en los asuntos internos de Venezuela y a respetar al gobierno constitucional de la nación sudamericana.

La legisladora, vicecoordinadora del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Senado, criticó el encuentro de la canciller Claudia Ruiz Massieu con familiares de Leopoldo López, condenado judicialmente en Venezuela por actos de incitación a la violencia.

"Nadie debe meterse en asuntos políticos internos ni favorecer a los opositores al gobierno legalmente establecido de Venezuela", expresó Padierna mediante un comunicado.

Cuestionó las reuniones sostenidas aquí con la canciller Ruiz Massieu y el presidente del PRD, Agustín Basave "toda vez que van en contra de los principios constitucionales de no injerencia en asuntos de otros países y la autodeterminación de los pueblos".

"Para nadie es ajeno que Venezuela enfrenta una embestida de la derecha neoliberal y proimperialista que atenta contra la Revolución Bolivariana y el pueblo venezolano que se mantiene movilizado ante los intentos de desestabilización", subraya el pronunciamiento.

Recuerda además que el PRD mantiene una estrecha relación fraternal y solidaria con el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el gobierno nacional que encabeza el Presidente Nicolás Maduro.

Subrayó en su mensaje que Leopoldo López es uno de los principales instigadores de la desestabilización a la institucionalidad en Venezuela, cuyas acciones le valieron un fallo de culpabilidad de la justicia por su participación en los daños e incendios durante sucesos de violencia en febrero de 2014, que provocaron 43 víctimas fatales.

En suma, dijo, no se trata de un preso de conciencia ni preso político.

Afirmó que el Comité Ejecutivo Nacional del PRD debe rendir cuenta por la reunión que el presidente de la agrupación y su secretario de Relaciones Exteriores sostuvieron con familiares del opositor venezolano que, dijo, privilegia a quienes promueven la desestabilización en Venezuela y América Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83763-rechazan-en-venezuela-campana-contra-sistema-electrico-nacional>



Radio Habana Cuba